

## びわこ学院大学

https://www.biwakogakuin.ac.jp

### まずは東京五輪。そして"世界を知る"先生に

#### TOPICS OI

#### 実践力を磨く「現場教育」

教育福祉学部スポーツ教育学科では、中 学・高校の保健体育教諭に必要なスポーツ 技能の習得をはじめ、教育学、心理学、生理 学、バイオメカニクス、スポーツ栄養学、ス ポーツ社会学など幅広く学ぶ。その中で、 特色の一つとなるのが地域社会と深く関 わる「現場教育」だ。学外演習やフィール ドワークなどを通し、日常を豊かにするス ポーツや運動の役割について実践的に学 習。教育現場や地域社会でのスポーツイ ベントの企画や運営などにも積極的に関 わり、自ら考え、実行できるスキルの習得を



#### TOPICS 02

#### 教育や福祉の現場で活かせる 免許・資格の取得も可能!

教育福祉学部スポーツ教育学科では、免 許・資格の取得も可能。主なものは、中学校 教諭1種免許状(保健体育)、高等学校教諭1 種免許状(保健体育)、特別支援学校教諭1 種免許状(知・肢・病)、障がい者スポーツ指 導員、健康運動実践指導者(受験資格)公認 体育施設管理士(予定)など



学への進学を選んだのも、保健体育 あんな風になりたい」。びわこ学院大 姿に憧れたという。「いつかは自分も 強化練習会がきっかけ。アスリー 中学2年の頃に参加した陸上競技の で優勝を経験している清水麻衣さ と教育者を両立させている指導者の 。保健体育の先生を目指したのは 高校時代にインターハイ円盤投げ



整っていたからだった。 に向上してきた。その甲斐あっ

て、大学3年で迎えた昨年9月の全

自分らしい先生に。清水さんに新た

の教員免許を取得でき、なおかつア スリートとして成長できる環境が 大学に進学した清水さんは、4年 食生活を見直し、体全体のベー <sup>\*50</sup>m越え<sub>\*</sub>という目標を掲げ

やっぱり国際経験のある先生になり の価値を見出した瞬間だった。 たいなと思ったのは確かです」

## 清水麻衣さん 教育福祉学部 スポーツ教育学科4年生

ちの反応が良かったという。「すご 勝した経験を話した。すると生徒た

Profile/滋賀県東近江市出身。滋賀学園高校卒。高校3年のインターハイ円盤投げで優勝。大 学進学後は4年間の長期計画を立てて競技力向上を目指し、昨年の全日本インカレでは自己べ ストの49m05を記録するなど着実に成長を続けている。

徒たちにもらいました」

ある日の授業で、インターハイで優

面では逆に教育実習でいい刺激を

取り方やリラックス方法などを話す が輝いた。私が実践している休養の るのかな」と思ったと話す。 と、さらに耳を傾けるようになりまし いーとか、えーとか、高校生たちの目 クに集中しているので、先生になる夢 清水さんが、オリンピック出場に別 - 今は2020年の東京オリンピッ インターハイ優勝であの食いつ オリンピックに出たらどうな 。でも、あの教育実習で

記録は今ひとつでした。でも、気持ち 教育実習(4週間)の影響もあってか 日本インカレで50m越えが現実味 日本インカレでは49m05の自己ベス

**N.CAMPUS** 8/4.8/19

# びわこ学院大学

教育福祉学部 子ども学科 スポーツ教育学科

ライフデザイン学科 短期大学部

児童学コース/介護福祉コース/キャリアデザインコース

〒527-8533 滋賀県東近江市布施町 29 TEL 0748-22-3388